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Ordigno a Musolino, la solidarietà di Assoporti

Condividi CIVITAVECCHIA - "Assoporti si stringe attorno al collega Pino

Musolino al quale è stato consegnato un pericoloso ordigno davanti alla porta

di casa". Lo ha dichiarato il Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri.

'Insieme a tutti i colleghi presidenti ribadiamo con forza che le azioni

intimidatorie non otterranno alcuno scopo. Continueremo a testa alta ad

operare nella piena legalità e trasparenza," ha concluso Giampieri.

CivOnline

Primo Piano
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Ordigno a Musolino, la solidarietà di Assoporti

L' ordigno portato ai Carabinieri era destinato a Musolino Condividi

CIVITAVECCHIA - "Assoporti si stringe attorno al collega Pino Musolino al

quale è stato consegnato un pericoloso ordigno davanti alla porta di casa". Lo

ha dichiarato il Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri. "Insieme a tutti i

colleghi presidenti ribadiamo con forza che le azioni intimidatorie non

otterranno alcuno scopo. Continueremo a testa alta ad operare nella piena

legalità e trasparenza," ha concluso Giampieri. Condividi.

La Provincia di Civitavecchia

Primo Piano
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Ordigno incendiario trovato nei pressi della casa del Presidente dell' Authoriy del Porto di
Civitavecchia

Ufficio stampa

Tempo di lettura: 1 minuto Civitavecchia - Un ordigno rudimentale incendiario è

stato trovato a Civitavecchia (Roma), nei pressi dell' abitazione di Pino

Musolino, presidente dell' Autorità di sistema portuale (Adsp) del Mar Tirreno

centro settentrionale ed ex presidente del Porto di Venezia. L' ordigno, che

sarebbe potuto esplodere, è stato notato da un pensionato, che invece di dare

l' allarme lo ha portato alla caserma dei carabinieri. Sono quindi intervenuti gli

artificieri che lo hanno neutralizzato. Una pattuglia di militari dell' Arma si è

recata sul posto del ritrovamento, ma non sono stati trovati biglietti o altri

elementi che possano collegare con certezza l' ordigno al presidente Pino

Musolino. "Una cosa del genere lascia sgomenti e non trova nessuna

motivazione o giustificazione. - ha riferito Musolino all' Ansa - La vera

preoccupazione riguarda mia moglie e mio figlio, perché per quel che riguarda il

lavoro, non sono tipo che cambia idea con le intimidazioni". Assoporti, subito

dopo la notizia del gesto intimidatorio ha espresso "tutta la sua solidarietà al

presidente Musolino" .

Port Logistic Press

Primo Piano
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Bomba davanti la casa di Musolino: sdegno e condanna dal mondo del lavoro e della
politica

Pioggia di reazioni sdegnate alla notizia dell'atto intimidatorio nei confronti del presidente

dell'Authority. Di seguito i vari interventi. La Regione Lazio e' vicina alPresidente dell'Autorita' di

sistema portuale di Civitavecchia, Pino Musolino al quale va tutta la mia solidarieta' per la grave e

inaccettabile intimidazione ricevuta. Gesti come questi vanno condannati con estrema fermezza

e sono fiducioso che gli inquirenti possano fare presto luce su chi ha commesso un atto cosi' vile

e indegno. Cosi' in una nota il Presidente della Regione Lazio, Nicola Zingaretti. A nome dei

colleghi di Civitavecchia e del Gruppo Enel esprimo vicinanza e solidarietà al Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino con

l'auspicio che le forze dell'ordine riescano presto a fare luce sull'ignobile e vile atto intimidatorio

che tanto sgomento sta suscitando in tutta la comunità locale. Lo afferma il Responsabile Affari

istituzionali territoriali di Enel, Gaetano Evangelisti. Esprimo a nome della Asl Roma 4 la

massima solidarietà al presidente dell'autorità portuale Pino Musolino per quanto accaduto nei

giorni scorsi. In più occasioni asl e autorità portuale hanno collaborato fattivamente e sempre

all'insegna del dialogo e dell'innovazione nell'interesse della comunità, che sono sicura, saprà

stringersi intorno al suo Presidente. Lo dichiara Cristina Matranga, direttore generale Asl Roma 4.

Il grave gesto intimidatorio di cui è stato vittima il Presidente dell'Autorità portuale di

Civitavecchia Pino Musolino è un atto vile che condanniamo con fermezza. Auspichiamo che le forze dell'ordine

possano risalire al più presto all'autore di questo atto, che suscita sgomento dichiara il Presidente di Unindustria

Angelo Camilli. Il sistema delle imprese del Lazio esprime solidarietà e vicinanza al Presidente Musolino, che sta

svolgendo il suo ruolo con determinazione ed impegno e avrà sempre il sostegno e la collaborazione di Unindustria.

Siamo di fronte ad un atto gravissimo nei confronti del Presidente Pino Musolino e di tutta la nostra comunità afferma

Cristiano Dionisi, Presidente Unindustria sede di Civitavecchia. Le scelte da fare per il territorio sono impegnative e

difficili e bisogna andare avanti con coraggio senza farsi intimidire, quel coraggio che non manca di certo a Musolino.

A lui va tutta la mia vicinanza e quella degli imprenditori del territorio. Assoporti si stringe attorno al collega Pino

Musolino al quale è stato consegnato un pericoloso ordigno davanti alla porta di casa, ha dichiarato il Presidente di

Assoporti, Rodolfo Giampieri, Insieme a tutti i colleghi presdenti ribadiamo con forza che le azioni intimidatorie non

otterranno alcuno scopo. Continueremo a testa alta ad operare nella piena legalità e trasparenza, ha concluso

Giampieri. Abbiamo appreso, letteralmente sconcertati e indignati, del ritrovamento dell'ordigno incendiario sotto la

casa del presidente dell'AdSP, Dott. Pino Musolino scrive Patrizio Scilipoti Presidente della Compagnia Portuale

Civitavecchia .-Nel nostro Porto e nella nostra Città non era mai

Terzo Binario

Primo Piano
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accaduto qualcosa di simile e, pertanto, è assolutamente intollerabile assistere a certe intimidazioni infami e

vigliacche.Confidiamo che la professionalità e le grandi capacità investigative degli inquirenti possano presto far luce

su questa vicenda. A nome di tutta la Compagnia Portuale Civitavecchia, e più in generale di tutte le lavoratrici ed i

lavoratori del porto di Civitavecchia, esprimo vicinanza e massima solidarietà sia al Presidente che alla sua famiglia.

Sappiano, iInfine, gli esecutori del vile gesto e gli eventuali mandanti che i portuali civitavecchiesi, gente forte,

impavida e dal cuore grande, sono al fianco del Presidente Musolino e contro di loro. Nota dell'Assessore ai Lavori

Pubblici e Tutela del Territorio e Mobilità della Regione Lazio, Mauro Alessandri: Sono vicino e voglio esprimere tutta

la mia solidarietà al Presidente dell'Autorità di sistema portuale di Civitavecchia, Pino Musolino, vittima di una grave

intimidazione da condannare con fermezza. Mi auguro che i responsabili di questo gesto vile vengano individuati

presto. Non ci può essere nessuno spazio per minacce inaccettabili come queste. . Giorgio Del Papa e la Stock

Sinergy rimangono esterrefatti e sbalorditi rispetto alla intimidazione subita dal presidente Musolino ed esprimono

solidarietà e il massimo rispetto ad un uomo di grande livello e di alta levatura morale. La Civitavecchia Fruit & Forest

Terminal esprime la propria vicinanza al Presidente dell'Adsp, Pino Musolino, per il gravissimo atto di intimidazione

ricevuto. Il mondo del lavoro nella sua totalità, imprese e maestranze, non può che giudicare intollerabile qualsiasi

forma di imbarbarimento dei rapporti e saprà tenere alta la vigilanza affinché simili episodi non abbiano a ripetersi.

Siamo sconcertati dal ritrovamento dell'ordigno incendiario sotto casa di Pino Musolino, Presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale. Un fatto di una gravità inaudita e assolutamente

intollerabileLo scrivono in un comunicato Bruno Astorre, Segretario regionale Pd e Rocco Lamparelli, Responsabile

mobilità Pd Lazio.Come Pd del lazio prosegue esprimiamo la nostra vicinanza e la massima solidarietà al Presidente

e alla sua famiglia. Il Porto di Civitavecchia rappresenta, per l'intera regione, un elemento di sviluppo e lavoro.

Intimidazioni infami e vigliacche come questa non possono passare. Ci auguriamo venga fatta chiarezza al più presto

su questa vicenda conclude. L'onorevole Alessandro Battilocchio: Davvero grave e vile il gesto intimidatorio nei

confronti del Presidente Musolino. Mi auguro che venga fatta dagli inquirenti piena luce in tempi brevi. Ho già

espresso di persona al Presidente tutta la solidarietà e la vicinanza in questa brutta occasione. Potere al Popolo

Civitavecchia scrive: Abbiamo appreso con forte turbamento la notizia del ritrovamento di un ordigno esplosivo

destinato al Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale Pino Musolino. Si tratta di un vergognoso gesto criminale che

ha arrecato grave pericolo per l'incolumità della famiglia del Presidente e per qualsiasi altra persona si fosse trovata

nei pressi della bomba in caso di esplosione. Esprimiamo quindi la massima solidarietà al Presidente Musolino ed ai

suoi cari, convinti che la nostra comunità sarà capace di mostrare l'affetto ed il calore umano utili a superare il trauma

emotivo che un'azione del genere riesce inevitabilmente a provocare. Proprio noi, che in passato abbiamo espresso

posizioni critiche verso alcune scelte della politica portuale dell'ente presieduto da Musolino, vogliamo

Terzo Binario
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riaffermare con forza che le uniche armi accettate nella nostra città per convincere i rappresentanti delle istituzioni

democratiche a cambiare idea sulle loro posizioni sono il dialogo ed il confronto, ma mai e poi mai la violenza contro

le persone e l'intimidazione. L'autore dell'ignobile gesto, insieme ad i suoi eventuali complici, si arrenda a questa

evidenza e dismetta subito i suoi piani criminali. Il messaggio che vogliamo mandargli è chiaro e semplice: il tuo gesto

non ci fa nessuna paura, ma rinforza la nostra determinazione nel combattere i tuoi delittuosi piani, qualsiasi essi

siano. Civitavecchia non si piega! . La sezione ANPI di Civitavecchia esprime piena solidarietà e assoluta vicinanza al

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale Pino Musolino, vittima di un gravissimo e vile gesto intimidatorio. Che si

tratti del gesto di un folle o di una minaccia ben più oculata e circoscritta (le infiltrazioni mafiose nel nostro scalo non

rappresenterebbero certo una novità), auspichiam o che gli organi inquirenti possano al più presto individuare l'autore

o gli autori ti tale atto criminoso, certi, al contempo, che il pacco bomba rinvenuto nei pressi della sua abitazione non

fermerà il difficile lavoro iniziato dal Presidente poco più di un anno fa. Durante questo periodo, difatti, abbiamo avuto

modo di conoscere un professionista serio e leale, un uomo che ci onoriamo di poter annoverare tra gli iscritti alla

nostra Associazione. Le donne e gli uomini dell'ANPI di Civitavecchia sono al Suo fianco Presidente. Il ritrovamento

di un ordigno posizionato come atto intimidatorio è un'azione riprovevole che va condannata ad alta voce da tutta la

comunità. Non possiamo permettere che il momento di crisi che il nostro paese sta vivendo diventi un trampolino di

lancio per pratiche mafiose che offendono ed indignano l'intera comunità civitavecchiese. Come Movimento 5 Stelle

esprimiamo tutta la nostra solidarietà al Presidente Musolino per le vigliacche intimidazioni subite, ed assicuriamo il

nostro supporto e la nostra presenza al suo fianco in maniera incondizionata.La storia ci ha insegnato che la

repressione non basta, ma che bisogna combattere l'indifferenza che spesso crea quel terreno fertile su cui le mafie

fioriscono. La sensibilizzazione della comunità ed in particolare dei giovani, contro questa piaga sociale, deve essere

uno degli obiettivi principali di chi ha il compito, oltre che di amministrare la cosa pubblica, anche di sviluppare quel

movimento culturale e morale che permetterà alle nostre comunità di creare terra bruciata intorno a chi vede nei

metodi mafiosi uno stile di vita.Adoperiamoci tutti insieme per sconfiggere l'indifferenza ed a volte la complicità

rispetto a quello che possiamo definire essere il cancro della società, dimostrando ai nostri giovani che siamo tutti

pronti ad alzare la testa e la voce per essere vicini a chiunque dovesse subire tali minacce o intimidazioni e che siamo

tutti pronti a rispedirle al mittente.

Terzo Binario
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Porti:Trieste, attivato sdoganamento in mare merci "rinfusa"

Agenzia Accise, Dogane e Monopoli più efficienza, tempi ridotti

(ANSA) - TRIESTE, 05 FEB - Nell' ottica di una sempre crescente efficienza

delle procedure finalizzate al rilancio della competitività del sistema portuale

nazionale, i funzionari dell' Agenzia delle Accise, Dogane e Monopoli (ADM) in

servizio al Porto di Trieste, hanno eseguito il primo "sdoganamento in mare" di

merci alla rinfusa per navi mono clienti su un carico destinato a una acciaieria

nazionale, con importazione di oltre cinque milioni di chilogrammi di "ghise

gregge". Lo "sdoganamento in mare" consente agli operatori, tramite un

sistema di monitoraggio da remoto, di  ant ic ipare le att iv i tà per la

presentazione/accettazione delle dichiarazioni doganali rispetto all' arrivo della

nave in porto. La procedura viene avviata durante la navigazione, con un

conseguente miglioramento in termini di efficienza per chi riceve la merce, per l'

armatore e per lo scalo portuale. Questa modalità operativa, applicata al

settore del trasporto marittimo delle merci condizionate alla rinfusa, per lo più

composte essenzialmente da materie prime, permette l' inoltro immediato

verso lo stabilimento della merce, con riduzione dei tempi. La Capitaneria di

porto monitora affinché le navi interessate dalla procedura navighino

direttamente verso il porto di destinazione senza soste o deviazioni. Il monitoraggio viene eseguito con i sistemi

satellitari, radar e radio per il controllo del traffico marittimo, i cui esiti sono comunicati direttamente a ADM. (ANSA).

Ansa

Trieste
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Wärtsilä: segnali di stabilità e ripresa nel 2021, Trieste stabilimento centrale

Fatturati nel 2021 4,78 miliardi di euro, +4% rispetto all' esercizio precedente. In vigore accordi e protocolli con
Autorità Portuale, AcegasApsAmga, Università di Trieste e Sissa

Segnali di ripresa e stabilizzazione per il Gruppo Wärtsilä nel 2021, nell' ottica

di uno scenario in miglioramento che fa ipotizzare un primo trimestre del 2022

migliore di quello del 2021, anno che ha registrato comunque un miglioramento

nel quarto trimestre. Il Covid impone comunque cautela nel tracciare strategie a

lungo termine. Trieste si riconferma stabilimento centrale per le attività del

gruppo. Questa la sintesi dell' incontro tra Gruppo Wärtsilä e i sindacati, in un

"briefing" per illustrare i dati 2021, resi noti e commentati nei giorni scorsi dal

CEO, e con un focus sulle attività di Wärtsilä Italia. Presenti il presidente di

Wärtsilä Italia, Andrea Bochicchio, i manager di Wärtsilä Italia responsabili delle

diverse aree, Vesa Riihimäki, Director Global Delivery Management, e Jong de

Henk, Director Delivery Management Propulsion, responsabili rispettivamente

di tutte le fabbriche del gruppo per i motori a quattro tempi il primo e per i

prodotti di Propulsion il secondo. I dati Per il 2021 il Gruppo Wärtsilä evidenzia

un fatturato di 4,78 miliardi di euro (+4% rispetto all' esercizio precedente); gli

ordini evasi sono cresciti del 16% sul 2020 per un valore di 5,8 miliardi di euro.

Positiva quindi la valutazione sulle performance 2021, con acquisizione di

ordini aumentata su tutte le linee di business, Energy (39% del fatturato), Marine (39% del fatturato), e il

consolidamento delle attività Service (+17% sull' anno precedente). Il Settore Energy beneficia della transizione

energetica poiché tutto il mercato è chiamato a integrare i tradizionali sistemi di generazione di energia con soluzioni

flessibili e correlate a energie rinnovabili. Permane ancora incertezza, soprattutto nei mercati emergenti, in relazione

alla costruzione di nuove centrali elettriche, con investimenti rallentati o rinviati nel tempo a causa della pandemia. Il

Settore Marine è fortemente influenzato dal segmento operativo: se il settore mercantile - container e bunker - ha

visto un aumento consistente, risulta ancora rallentata l' attività del ramo crocieristico e traghetti, che evidenzia però

un trend in lento miglioramento grazie all' evoluzione positiva della lotta alla pandemia. Wärtsilä Italia e Trieste Il 2021

ha segnato anche l' avvio della costruzione di navi alimentate da combustibili green, ramo strategico in cui Wärtsilä di

fregia di essere parte attiva. Tra i progetti implementati, la realizzazione della piattaforma di conversione dei

carburanti futuri per i motori a due tempi ha visto protagonisti i laboratori dello stabilimento di Trieste. Nell' ambito del

contesto economico di Gruppo, WIT ad oggi risulta essere uno dei siti più importanti di Wärtsilä, comprendente una

delle due maggiori fabbriche che sviluppa, commercializza e produce servizi di assistenza per un' ampia gamma di

motori a quattro tempi e apparati propulsivi con un range di potenza da 1,9 MW a 23 MW. "Trieste - ha commentato

Vesa Riihimäki - è la nostra sede centrale di produzione e continuiamo

Trieste Prima

Trieste
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a sviluppare le nostre operazioni investendo in sicurezza, affidabilità e digitalizzazione nella nostra fabbrica. Stiamo

progettando due innovative piattaforme motore destinate anche al sito di Trieste". Collaborazioni col mondo della

ricerca Sussistono accordi e protocolli con Autorità Portuale, Acegas APS Amga ed Università di Trieste per

ridisegnare l' assetto di distribuzione e management dell' energia dell' area giuliana, incluso il Cold Ironing

(elettrificazione delle banchine), e con SNAM per lo sviluppo di combustibili alternativi (in particolare l' idrogeno).

Wärtsilä Italia prosegue nel processo di innovazione aderendo a SMACT (società consortile tra 9 Università del

Triveneto, 2 centri di ricerca, tra cui SISSA, e 40 società) e parallelamente dando vita al progetto "Opificio Digitale": il

Campus in azienda inaugurato lo scorso maggio beneficerà dell' enorme potenziale innovativo e di conoscenza dato

dal contatto "fisico" con ricercatori universitari, scienziati ed aziende che qui troveranno un terreno fertile per generare

innovazione condivisa.

Trieste Prima

Trieste
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Regione Emilia Romagna spedisce al governo piano logistica semplificata

L' assemblea approva il piano di sviluppo strategico, che ora passa al Consiglio dei ministri. 4,500 ettari con 25 aree
produttive, 11 nodi intermodali, che connettono 28 comuni e 9 province

A pochi giorni dall' intesa Regione-Governo per quella di Venezia-Rodigino ,

anche in Emilia Romagna, regione vicina ai grandi centri logistici lombardi,

nascerà una Zona logistica semplificata (ZLS). L' assemblea legislativa della

Regione ha approvato giovedì scorso il piano di sviluppo strategico (previsto

dalla legge 205/2017) che ora passa al Consiglio dei ministri per l '

approvazione finale. A fare da baricentro della zona è il porto di Ravenna. Le

ZLS, infatti, come le zone economiche speciali, hanno come gateway logistico

almeno un porto). Il piano di sviluppo strategico comprende undici nodi

intermodali da Ravenna e Piacenza, 25 aree produttive, 9 province, 28 comuni.

Sarà estesa 4,500 ettari e unirà il porto di Ravenna ai retroporti e ai centri

logistici dell' entroterra, fino a oltre la regione, verso il Nord. «L' Emilia-

Romagna sarà una delle prime regioni in Italia a vedere l' istituzione di una zona

logistica semplificata», commenta l' assessore regionale alle Infrastrutture e

Trasporti, Andrea Corsini. «Quello che abbiamo delineato è un grande piano

per la movimentazione integrata delle merci che permetterà il pieno sviluppo del

sistema logistico, economico e produttivo di tutto il territorio regionale, con

particolare attenzione al porto di Ravenna, il cuore pulsante di tutto il sistema». La zona logistica semplificata

permette alle imprese di trasporto di ottenere autorizzazioni e licenze in modo più veloce rispetto ai tempi previsti

normalmente per legge. Avviare un' attività, spostare particolari tipi di merce, ottenere nuovi spazi, riformulare alcune

aree di movimentazione: la ZLS dovrebbe riuscire a velocizzare tutte queste cose. A differenza della Zona economica

speciale, la Zona logistica speciale non gode di benefici fiscali, come il credito d' imposta. - credito immagine in alto.

Informazioni Marittime

Ravenna
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Civitavecchia, l' Ambasciatrice colombiana in Italia Gloria Isabel Ramírez Rios ha visitato
le strutture del porto

E. B.: Redazione AGR

Musolino, presidente dell' AdSP : "Importante momento di confronto su diverse

tematiche con l' auspicio che presto sia possibile intensificare gli scambi

commerciali tra i due Paesi'. In particolare ha visitato il terminal di CFFT, dove

viene movimentata la frutta proveniente dall' America latina. Nelle foto: Il

presidente dell' AdSP Pino Musolino consegna un crest del porto d i

Civitavecchia all' ambasciatrice Gloria Isabel Ramírez Rios (AGR) Visita nel

porto di Civitavecchia dell' Ambasciatrice colombiana in Italia Gloria Isabel

Ramírez Rios, accompagnata dall' Addetto Commerciale Federico Ibarguen e

dall' investitore Luis Fernando Ramírez, ex Ministro della Difesa della

Colombia.La delegazione guidata dall' ambasciatrice ieri è stata ricevuta dal

presidente dell' AdSP, Pino Musolino, che ha illustrato agli ospiti colombiani i

progetti di sviluppo del porto d i  Civitavecchia e le sue potenzial i tà,

sottolineando come lo scalo possa diventare un punto di approdo per ulteriori

scambi commerciali con la Colombia, soprattutto nel settore agroalimentare.

Dopo la visita del porto, la delegazione si è recata presso il terminal di CFFT,

dove viene movimentata la frutta già proveniente in larga parte dall' America

latina, a partire dalle banane. "Ringrazio il presidente Musolino per l' accoglienza riservataci - ha detto l' ambasciatrice

Ramirez Rios -. Non si può non rimanere impressionati dalla bellezza del porto storico e dall' importanza dell'

infrastruttura portuale di Civitavecchia e del sistema portuale nel suo complesso. Auspichiamo che la possibilità di

sviluppare nuovi traffici commerciali possa realizzarsi trovando nel porto di Civitavecchia un riferimento per l' import-

export tra i due Paesi". "Abbiamo invitato - dichiara il presidente Musolino - l' ambasciatrice della Colombia nella

convinzione che il porto di Civitavecchia possa ulteriormente affermare il proprio ruolo di hub italiano per i prodotti

agroalimentari, come già avviene per le banane. La delegazione ha manifestato il proprio interesse ad intensificare i

rapporti commerciali, individuando possibili investitori e partner che guardino al mercato italiano ed in particolare a

quello di Roma e del centro Italia". Partecipa anche tu affinche' l' informazione vera e trasparente sia un bene per tutti.

AGR Agenzia Giornalistica Radiotelevisiva

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ordigno a Musolino, i sindacati: "Gesto vile e di inaudita gravità"

CIVITAVECCHIA - In merito all' ordigno indirizzato al presidente dell' Adsp Pino Musolino, Filt Cgil, Fit Cisl,
Uiltrasporti, Ugl mare e USb parlano di

Condividi CIVITAVECCHIA - In merito all' ordigno indirizzato al presidente dell'

Adsp Pino Musolino, Filt Cgil, Fit Cisl, Uiltrasporti, Ugl mare e USb parlano di

"vile gesto, un atto - spiegano - di inaudita gravità che non deve e non può

essere sottaciuto, tanto più se investe la sfera familiare. Come organizzazioni

sindacali, siamo fortemente preoccupate per il vile e banditesco gesto

intimidatorio che nulla a che fare con la storia e la cultura della nostra città.

Gesto certamente teso ad alimentare situazioni di attrito sociale, visto il

momento drammatico chela nostra economia sta attraversando. Un' azione

questa, pensata e organizzata, forse, da quegli stessi soggetti oscuri che da

anni cercano di bloccare lo sviluppo del nostro porto e zittire la dialettica

politico sindacale. Ribadiamo con forza la nostra vicinanza al Presidente

Musolino e la più ampia solidarietà anche da parte tutti i lavoratori portuali che

rappresentiamo".

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Pacco bomba contro Musolino, Unindustria: "Gesto vile"

Condividi CIVITAVECCHIA - "Il grave gesto intimidatorio di cui è stato vittima il

Presidente dell' Autorità portuale di Civitavecchia Pino Musolino è un atto vile

che condanniamo con fermezza. Auspichiamo che le forze dell' ordine possano

risalire al più presto all' autore di questo atto, che suscita sgomento". È quanto

dichiara il presidente di Unindustria Angelo Camilli. "Il sistema delle imprese del

Lazio - ha aggiunto - esprime solidarietà e vicinanza al Presidente Musolino,

che sta svolgendo il suo ruolo con determinazione ed impegno e avrà sempre il

sostegno e la collaborazione di Unindustria". "Siamo di fronte ad un atto

gravissimo nei confronti del Presidente Pino Musolino e di tutta la nostra

comunità - afferma Cristiano Dionisi, Presidente Unindustria sede di

Civitavecchia - le scelte da fare per il territorio sono impegnative e difficili e

bisogna andare avanti con coraggio senza farsi intimidire, quel coraggio che

non manca di certo a Musolino. A lui va tutta la mia vicinanza e quella degli

imprenditori del territorio".

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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La comunità portuale vicina a Musolino

Stock Sinergy e Cfft esprimono solidarietà al presidente Condividi

CIVITAVECCHIA - Giorgio Del Papa e la Stock Sinergy rimangono "esterrefatti

e sbalorditi delle intimidazioni fatte al presidente Musolino, ed esprimono la

solidarietà è il massimo rispetto ad un uomo di grande livello e di alta levatura

morale". Anche la Civitavecchia Fruit & Forest Terminal esprime la propria

vicinanza al Presidente dell' Adsp, Pino Musolino, "per il gravissimo atto di

intimidazione ricevuto. Il mondo del lavoro nella sua totalità, imprese e

maestranze - spiegano - non possono che giudicare intollerabile qualsiasi

forma di imbarbarimento dei rapporti e sapranno tenere alta la vigilanza

affinché simili episodi non abbiano a ripetersi".

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Pacco bomba a Musolino, Alessandri: ''Intimidazione grave da condannare''

Condividi CIVITAVECCHIA - "Sono vicino e voglio esprimere tutta la mia

solidarietà al Presidente dell' Autorità di sistema portuale di Civitavecchia, Pino

Musolino, vittima di una grave intimidazione da condannare con fermezza. Mi

auguro che i responsabili di questo gesto vile vengano individuati presto. Non

ci può essere nessuno spazio per minacce inaccettabili come queste". Così in

una nota l' Assessore ai Lavori Pubblici e Tutela del Territorio e Mobilità della

Regione Lazio, Mauro Alessandri .

CivOnline
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La promozione del Comune di Tolfa parte dal terminal crociere

Condividi TOLFA - "La promozione del Comune di Tolfa inizia dal terminal

crociere Amerigo Vespucci nel porto di Civitavecchia". Si apre così la nota dell'

amministrazione comunale di Tolfa che annuncia la novità grazie all' iniziativa

del delegato Tiziano Tedesco ed il supporto della sindaca Stefania Bentivoglio.

"Anche Tolfa sarà presente con un pannello fotografico che illustra le sue

bellezze - spiegano Tiziano Tedesco, la sindaca Bentivoglio e l' assessora Pala

- ci auguriamo che questo sia il primo passo verso una ripresa di un settore

strategico per il nostro territorio e che ci permetta di far apprezzare, una volta

finita la pandemia, ai milioni di crocieristi che sbarcano nel porto d i

Civitavecchia le bellezze, le antiche tradizioni, le peculiarità e l' arte del nostro

borgo. Ringraziamo la Roma Cruise Terminal srl ed il Direttore Generale John

Portelli per averci dato l' opportunità di avere uno spazio fotografico,

incastonato tra le bellezze di Roma e del Lazio, all' interno di un terminal unico

nel suo genere e all' avanguardia dove da sempre passano passeggeri

provenienti da tutto il mondo". L' assessora alla Cultura Tomasa Pala spiega

poi: "La bellissima foto esposta è "made in Tolfa" ed è del nostro giovane

concittadino, appassionato di fotografia, Giuseppe Smacchia, il quale in molte circostanze ha contribuito con la sua

grande passione per lo scatto paesaggistico a promuovere in progetti ed iniziative importanti, portate avanti dall'

amministrazione, il nostro bellissimo borgo".

CivOnline
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Ordigno a Musolino, si moltiplicano gli attestati di solidarietà

Condividi CIVITAVECCHIA - "La Regione Lazio è vicina al Presidente dell'

Autorità di sistema portuale di Civitavecchia, Pino Musolino al quale va tutta la

mia solidarietà per la grave e inaccettabile intimidazione ricevuta. Gesti come

questi vanno condannati con estrema fermezza e sono fiducioso che gli

inquirenti possano fare presto luce su chi ha commesso un atto così vile e

indegno". Ad affermarlo in una nota è il presidente della Regione Lazio, Nicola

Zingaretti che interviene dopo il ritrovamento dell' ordigno venerdì sera a San

Gordiano, proprio vicino al posto auto riservato al numero uno di Molo

Vespucci. Ma i messaggi di solidarietà in queste ore si sono moltiplicati. ENEL

- 'A nome dei colleghi di Civitavecchia e del Gruppo Enel esprimo vicinanza e

solidarietà al Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale Pino Musolino con l' auspicio che le forze dell' ordine

riescano presto a fare luce sull' ignobile e vile atto intimidatorio che tanto

sgomento sta suscitando in tutta la comunità locale". Lo afferma il responsabile

affari istituzionali territoriali di Enel, Gaetano Evangelisti ASL ROMA 4 -

"Esprimo a nome della Asl Roma 4 la massima solidarietà al presidente dell'

autorità portuale Pino Musolino per quanto accaduto nei giorni scorsi. In più occasioni asl e autorità portuale hanno

collaborato fattivamente e sempre all' insegna del dialogo e dell' innovazione nell' interesse della comunità, che sono

sicura, saprà stringersi intorno al suo Presidente". Lo dichiara Cristina Matranga, direttore generale Asl Roma 4.

PARTITO DEMOCRATICO - "Siamo sconcertati dal ritrovamento dell' ordigno incendiario sotto casa di Pino

Musolino, presidente dell' Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno centro settentrionale. Un fatto di una gravità

inaudita e assolutamente intollerabile". Lo scrivono in un comunicato Bruno Astorre, Segretario regionale Pd e Rocco

Lamparelli, Responsabile mobilità Pd Lazio. "Come Pd del Lazio - si legge - esprimiamo la nostra vicinanza e la

massima solidarietà al Presidente e alla sua famiglia. Il Porto di Civitavecchia rappresenta, per l' intera regione, un

elemento disviluppo e lavoro. Intimidazioni infami e vigliacche come questa non possono passare. Ci auguriamo

venga fatta chiarezza al più presto su questa vicenda". BATTILOCCHIO - "Davvero grave e vile il gesto intimidatorio

nei confronti del Presidente Musolino. Mi auguro che venga fatta dagli inquirenti piena luce in tempi brevi. Ho già

espresso di persona al Presidente tutta la solidarietà e la vicinanza in questa brutta occasione", lo dice l' onorevole

Alessandro Battilocchio. M5S - "Il ritrovamento di un ordigno posizionato - dicono i pentastellati di Civitavecchia -

come atto intimidatorio è un' azione riprovevole che va condannata ad alta voce da tutta la comunità. Non possiamo

permettere che il momento di crisi che il nostro paese sta vivendo diventi un trampolino di lancio per pratiche mafiose

che offendono ed indignano l' intera comunità civitavecchiese.

CivOnline
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Come Movimento 5 Stelle esprimiamo tutta la nostra solidarietà al Presidente Musolino per le vigliacche

intimidazioni subite, ed assicuriamo il nostro supporto e la nostra presenza al suo fianco in maniera incondizionata.

La storia ci ha insegnato che la repressione non basta, ma che bisogna combattere l' indifferenza che spesso crea

quel terreno fertile su cui le mafie fioriscono. La sensibilizzazione della comunità ed in particolare dei giovani, contro

questa piaga sociale, deve essere uno degli obiettivi principali di chi ha il compito, oltre che di amministrare la cosa

pubblica, anche di sviluppare quel movimento culturale e morale che permetterà alle nostre comunità di creare terra

bruciata intorno a chi vede nei metodi mafiosi uno stile di vita. Adoperiamoci tutti insieme per sconfiggere l'

indifferenza ed a volte la complicità rispetto a quello che possiamo definire essere il cancro della società,

dimostrando ai nostri giovani che siamo tutti pronti ad alzare la testa e la voce per essere vicini a chiunque dovesse

subire tali minacce o intimidazioni e che siamo tutti pronti a rispedirle al mittente". POTERE AL POPOLO - "Abbiamo

appreso con forte turbamento la notizia del ritrovamento di un ordigno esplosivo destinato al Presidente dell' Autorità

di Sistema Portuale Pino Musolino. Si tratta di un vergognoso gesto criminale che ha arrecato grave pericolo per l'

incolumità della famiglia del Presidente e per qualsiasi altra persona si fosse trovata nei pressi della bomba in caso di

esplosione. Esprimiamo quindi la massima solidarietà al Presidente Musolino ed ai suoi cari, convinti che la nostra

comunità sarà capace di mostrare l' affetto ed il calore umano utili a superare il trauma emotivo che un' azione del

genere riesce inevitabilmente a provocare. Proprio noi, che in passato abbiamo espresso posizioni critiche verso

alcune scelte della politica portuale dell' ente presieduto da Musolino, vogliamo riaffermare con forza che le uniche

armi accettate nella nostra città per convincere i rappresentanti delle istituzioni democratiche a cambiare idea sulle

loro posizioni sono il dialogo ed il confronto, ma mai e poi mai la violenza contro le persone e l' intimidazione. L'

autore dell' ignobile gesto, insieme ad i suoi eventuali complici, si arrenda a questa evidenza e dismetta subito i suoi

piani criminali. Il messaggio che vogliamo mandargli è chiaro e semplice: il tuo gesto non ci fa nessuna paura, ma

rinforza la nostra determinazione nel combattere i tuoi delittuosi piani, qualsiasi essi siano. Civitavecchia non si

piega", lo dice in una nota Potere al popolo Civitavecchia. CGIL - "La Ccgil ha appreso a mezzo stampa la notizia

dell' ordigno trovato sotto l' abitazione del Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del mar Tirreno Centro

Settentrionale Pino Musolino. Al Presidente confermiamo stima per il lavoro svolto finora; a lui e alla sua famiglia va

tutta la nostra solidarietà e vicinanza. Nella certezza di interpretare il sentimento dei lavoratori, delle lavoratrici e della

cittadinanza tutta esprimiamo ferma condanna verso azioni così violente e devastanti, che offendono la comunità

civitavecchiese in un momento così delicato, connotato dalla necessità di mettere in campo un cambiamento radicale

che apra le porte ad un nuovo modello di sviluppo per il territorio. La Cgil invita il Presidente Musolino a proseguire

sulla strada della trasparenza gestionale intrapresa, ne apprezza le dichiarazioni, nella convinzione che tali ignobili atti

intimidatori non debbano e non possano condizionare in alcun modo l' agire di chi

CivOnline
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è chiamato a dirigere pezzi importanti delle istituzioni. Il porto di Civitavecchia vive oggi una stagione straordinaria:

può diventare il vero motore di crescita e sviluppo per il territorio. L' intera Aadsp è impegnata su temi significativi: la

transizione energetica, l' impegno a realizzare un porto green, lo sviluppo delle tratte commerciali, la possibilità di fare

di Civitavecchia un centro logistico del Mediterraneo, luogo di riconversione industriale per la produzione di tecnologie

necessarie all' istallazione di energie rinnovabili. E ancora c' è da risolvere l' annosa vicenda della ex Privilege di cui si

sa ancora troppo poco e infine si sta aprendo il tema della realizzazione di un cantiere navale, da tanto tempo

auspicato. La Cgil auspica che le forze dell' ordine e gli inquirenti facciano luce sulle origini di un gesto tanto vile,

sgombrando il campo all' agire criminoso di qualsivoglia natura, volto a turbare o a condizionare le corrette relazioni e

le attività in ambito portuale. Nel ribadire la piena solidarietà al Presidente Musolino la Cgil e le sue categorie

confermano, in rappresentanza delle lavoratrici e dei lavoratori interessati, il loro costante impegno nel rispetto della

legalità e delle regole". (I segretari generali Cgil Stefania Pomante, Filt Matteo Paradisi, Filcams Paolo Cristiani, Fiom

Giuseppe Casafina e Fp Emanuela Nucerino). ANPI - "La sezione Anpi di Civitavecchia esprime piena solidarietà e

assoluta vicinanza al presidente dell' Autorità di sistema portuale Pino Musolino, vittima di un gravissimo e vile gesto

intimidatorio. Che si tratti del gesto di un 'folle' o di una minaccia ben più oculata e circoscritta (le infiltrazioni mafiose

nel nostro scalo non rappresenterebbero certo una novità), auspichiamo che gli organi inquirenti possano al più presto

individuare l' autore o gli autori ti tale atto criminoso, certi, al contempo, che il pacco bomba rinvenuto nei pressi della

sua abitazione non fermerà il difficile lavoro iniziato dal Presidente poco più di un anno fa. Durante questo periodo,

difatti, abbiamo avuto modo di conoscere un professionista serio e leale, un uomo che ci onoriamo di poter

annoverare tra gli iscritti alla nostra Associazione. Le donne e gli uomini dell' Anpi di Civitavecchia sono al Suo fianco

Presidente". MARIETTA TIDEI - 'Sconcerto e preoccupazione per il vile atto intimidatorio nei confronti del Presidente

dell' autorità portuale del Lazio Pino Musolino. La mia più totale solidarietà al Presidente, ribadendo la più ferma

condanna a qualsiasi tentativo di minare il lavoro serio e concreto di chi si pone contro ogni forma di illegalità e di chi

si impegna costantemente per tutelare l' economia della nostra Regione". Così, in una nota, Marietta Tidei, consigliera

regionale del Lazio di Italia Viva. COMITATO SOLE - "Abbiamo appreso con estrema preoccupazione la notizia dei

due ordigni rinvenuti ieri a Civitavecchia, uno dei quali nei pressi dell' abitazione del Presidente dell' Autorità d i

Sistema Portuale, Pino Musolino.Si tratta di gesti vigliacchi e mafiosi, posti in essere con l' intento di far male e che

avrebbero potuto colpire in modo micidiale, oltre che lo stesso Presidente, anche ignari passanti tra i quali bambini e

bambine.Come associazioni e comitati cittadini, ci sentiamo di esprimere solidarietà e vicinanza al presidente

Musolino e alla sua famiglia. Allo stesso tempo ricordiamo ai responsabili di queste vergognose intimidazioni che,

qualunque cosa si celi dietro le loro bombe, gli anticorpi democratici della nostra città sapranno

CivOnline
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respingere con la forza del dialogo e della partecipazione ogni forma di criminale violenza e prevenzione.Solidarietà

al presidente Musolino". Lo dichiarano in una nota Comitato Sole, Collettivo No al Fossile, Città Futura, Fridays for

Future - Civitavecchia, Piazza048, Europa Verde, Forum Ambientalista, Partito Rifondazione Comunista, Il Paese che

Vorrei, Le Ardite, Collettivo Autonomo del Porto, Asd Nessuno Escluso e #mirifiuto. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline
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Ordigno a Musolino, i sindacati: "Gesto vile e di inaudita gravità"

L' ordigno portato ai Carabinieri era destinato a Musolino Condividi

CIVITAVECCHIA - In merito all' ordigno indirizzato al presidente dell' Adsp Pino

Musolino, Filt Cgil, Fit Cisl, Uiltrasporti, Ugl mare e USb parlano di "vile gesto,

un atto - spiegano - di inaudita gravità che non deve e non può essere

sottaciuto, tanto più se investe la sfera familiare. Come organizzazioni

sindacali, siamo fortemente preoccupate per il vile e banditesco gesto

intimidatorio che nulla a che fare con la storia e la cultura della nostra città.

Gesto certamente teso ad alimentare situazioni di attrito sociale, visto il

momento drammatico chela nostra economia sta attraversando. Un' azione

questa, pensata e organizzata, forse, da quegli stessi soggetti oscuri che da

anni cercano di bloccare lo sviluppo del nostro porto e zittire la dialettica

politico sindacale. Ribadiamo con forza la nostra vicinanza al Presidente

Musolino e la più ampia solidarietà anche da parte tutti i lavoratori portuali che

rappresentiamo". Condividi.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 39



 

sabato 05 febbraio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 40

[ § 1 8 9 7 8 9 3 3 § ]

Pacco bomba contro Musolino, Unindustria: "Gesto vile"

L' ordigno portato ai Carabinieri era destinato a Musolino Condividi

CIVITAVECCHIA - "Il grave gesto intimidatorio di cui è stato vittima il

Presidente dell' Autorità portuale di Civitavecchia Pino Musolino è un atto vile

che condanniamo con fermezza. Auspichiamo che le forze dell' ordine possano

risalire al più presto all' autore di questo atto, che suscita sgomento". È quanto

dichiara il presidente di Unindustria Angelo Camilli. "Il sistema delle imprese del

Lazio - ha aggiunto - esprime solidarietà e vicinanza al Presidente Musolino,

che sta svolgendo il suo ruolo con determinazione ed impegno e avrà sempre il

sostegno e la collaborazione di Unindustria". "Siamo di fronte ad un atto

gravissimo nei confronti del Presidente Pino Musolino e di tutta la nostra

comunità - afferma Cristiano Dionisi, Presidente Unindustria sede di

Civitavecchia - le scelte da fare per il territorio sono impegnative e difficili e

bisogna andare avanti con coraggio senza farsi intimidire, quel coraggio che

non manca di certo a Musolino. A lui va tutta la mia vicinanza e quella degli

imprenditori del territorio". Condividi.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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La comunità portuale vicina a Musolino

L' ordigno portato ai Carabinieri era destinato a Musolino Stock Sinergy e Cfft

esprimono solidarietà al presidente CIVITAVECCHIA - Giorgio Del Papa e la

Stock Sinergy rimangono "esterrefatti e sbalorditi delle intimidazioni fatte al

presidente Musolino, ed esprimono la solidarietà è il massimo rispetto ad un

uomo di grande livello e di alta levatura morale". Anche la Civitavecchia Fruit &

Forest Terminal esprime la propria vicinanza al Presidente dell' Adsp, Pino

Musolino, "per il gravissimo atto di intimidazione ricevuto. Il mondo del lavoro

nella sua totalità, imprese e maestranze - spiegano - non possono che

giudicare intollerabile qualsiasi forma di imbarbarimento dei rapporti e

sapranno tenere alta la vigilanza affinché simili episodi non abbiano a ripetersi".

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Pacco bomba a Musolino, Alessandri: "Intimidazione grave da condannare"

L' ordigno portato ai Carabinieri era destinato a Musolino CIVITAVECCHIA -

"Sono vicino e voglio esprimere tutta la mia solidarietà al Presidente dell'

Autorità di sistema portuale di Civitavecchia, Pino Musolino, vittima di una

grave intimidazione da condannare con fermezza. Mi auguro che i responsabili

di questo gesto vile vengano individuati presto. Non ci può essere nessuno

spazio per minacce inaccettabili come queste". Così in una nota l' Assessore ai

Lavori Pubblici e Tutela del Territorio e Mobilità della Regione Lazio, Mauro

Alessandri .

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Al porto di Civitavecchia un pannello fotografico che illustra le bellezze del paese La
promozione del Comune di Tolfa parte dal terminal crociere

TOLFA - "La promozione del Comune di Tolfa inizia dal terminal crociere

Amerigo Vespucci nel porto d i  Civitavecchia". Si apre così la nota dell'

amministrazione comunale di Tolfa che annuncia la novità grazie all' iniziativa

del delegato Tiziano Tedesco ed il supporto della sindaca Stefania Bentivoglio.

"Anche Tolfa sarà presente con un pannello fotografico che illustra le sue

bellezze - spiegano Tiziano Tedesco, la sindaca Bentivoglio e l' assessora Pala

- ci auguriamo che questo sia il primo passo verso una ripresa di un settore

strategico per il nostro territorio e che ci permetta di far apprezzare, una volta

finita la pandemia, ai milioni di crocieristi che sbarcano nel porto d i

Civitavecchia le bellezze, le antiche tradizioni, le peculiarità e l' arte del nostro

borgo. Ringraziamo la Roma Cruise Terminal srl ed il Direttore Generale John

Portelli per averci dato l' opportunità di avere uno spazio fotografico,

incastonato tra le bellezze di Roma e del Lazio, all' interno di un terminal unico

nel suo genere e all' avanguardia dove da sempre passano passeggeri

provenienti da tutto il mondo". L' assessora alla Cultura Tomasa Pala spiega

poi: "La bellissima foto esposta è "made in Tolfa" ed è del nostro giovane

concittadino, appassionato di fotografia, Giuseppe Smacchia, il quale in molte circostanze ha contribuito con la sua

grande passione per lo scatto paesaggistico a promuovere in progetti ed iniziative importanti, portate avanti dall'

amministrazione, il nostro bellissimo borgo".

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Arrivano nel porto di Bari le frese giganti provenienti dalla Cina

Emmanuele Gerboni

Si tratta di pezzi con un diametro di 13 metri e una lunghezza di 100 metri Bari -

A Bari tutti al lavoro per le operazioni di scarico della 'talpa dell' Irpinia' , le frese

meccaniche , TBM (Tunnel Boring Machine) provenienti dalla Cina che

scaveranno le gallerie per realizzare i tunnel della nuova linea ferroviaria ad alta

velocità e alta capacità Napoli- Bari. Dopo Barletta, il projectcargo sbarca a

Bari Si tratta di pezzi giganti, con un diametro di 13 metri e una lunghezza di

100 metri che dovranno essere trasportati fino a Grottaminarda, nei cantieri

dove si costruisce l' opera. L 'uso delle Tbm è essenziale per via delle

caratteristiche di questa tratta che supera i 18 chilometri e prevede l'

attraversamento dell' Appennino con la realizzazione della stazione intermedia

di Hirpinia.

Ship Mag

Bari
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Calabria:Occhiuto,priorità a sanità e nuove visioni sviluppo

(ANSA) - CATANZARO, 05 FEB - Sanità in primo luogo ma anche interventi su

lavoro, fondi Ue, rifiuti e depurazione, infrastrutture di comunicazione e

sviluppo del porto di Gioia Tauro come asset strategico nell' ambito di un piano

di rilancio della Calabria a livello internazionale. Sono stati questi gli argomenti

principali al centro della conferenza stampa che il presidente della Regione

Calabria Roberto Occhiuto, che è anche commissario per la sanità, ha tenuto

con lo slogan "Avanti futuro!" allo scoccare dei primi cento giorni di governo

nella cittadella regionale di Catanzaro. "Molto del mio tempo - ha detto

Occhiuto - è stato impegnato sulla sanità ma questo lo sapevo. Ne sono

ancora convinto e sono molto impegnato ad occuparmene. Sulla sanità ho

detto che si sarebbe misurata la qualità del mio governo. Ho trovato un sistema

in ginocchio dopo 12 anni di commissariamento. C' è tanto lavoro da fare e ci

vorrebbe il centotrenta per cento del tempo da dedicare, però credo che ci

siano le condizioni per dimostrare che anche la Calabria può avere un buon

sistema sanitario. Ora stiamo mettendo in campo - ha aggiunto - le azioni

necessarie a fare in modo che questo avvenga a cominciare dalla spesa delle

risorse del Pnrr per i presidi territoriale come le case e gli ospedali di comunità, la riorganizzazione del Dipartimento

con la nomina dei nuovi dirigenti di settore. Abbiamo appena cominciato ma sono sicuro che i risultati continueremo a

vederli nei mesi che verranno". Per Occhiuto è da superare la visione di una Calabria da "vendere" per il paesaggio, il

mare e altri asset che non hanno portato sviluppo. "Abbiamo il porto di Gioia Tauro - ha sostenuto - un' infrastruttura

che si è sviluppata quasi per inerzia, perché la politica non ci ha mai investito. A ridosso dell' area portuale c' è la Zona

economica speciale che potrebbe attrarre investimenti di aziende nazionali e internazionali: dobbiamo andare all'

estero a vendere quello". I possibili investitori internazionali, molti dei quali in passato sono stati fatti scappare "non

sanno, infatti, che qu c' è la possibilità di impiantare imprese nazionali e internazionali avendo sgravi contributivi e

crediti d' imposta vicino a uno dei porti più importanti del mondo". (ANSA).

Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Pnrr e ferrovia al Sud, il webinar del Propeller

Investimenti e potenziamento della rete su ferro al centro del confronto online in programma lunedì 7 febbraio a
partire delle 17,30

" Pnrr e ferrovia al sud: accorciamo le distanze ". Si ragiona sulla rete dei

trasporti su ferro nel Mezzogiorno nell' interessante webinar organizzato dal

Propeller Club di Napoli insieme agli altri Clubs del Sud e in programma lunedì

7 febbraio a partire delle 17,30. Il link per la registrazione gratuita al webinar Il

tema Gli investimenti nel potenziamento e nell' innovazione della rete ferroviaria

rappresentano uno degli assi strategici del Piano Nazionale di Ripresa e

Resilienza; sono richiamati nella Missione 3 che vi assegna circa 25 miliardi di

euro, in gran parte diretti al Mezzogiorno. Le risorse dovranno essere utilizzate

per: decarbonizzazione e riduzione delle emissioni, spostando merci dalla

strada alla ferrovia; aumento della connettività e della coesione territoriale;

digitalizzare di più le reti di trasporto; migliorare i collegamenti ferroviari nel

Sud. L' evento intende dibattere su queste grandi sfide cui siamo chiamati a

rispondere con la presenza di alcuni dei grandi protagonisti del settore. Il

programma Introduce i lavori Umberto Masucci , presidente Propeller Clubs

SESSIONE 1 Gli interventi del Pnrr per lo sviluppo del settore ferroviario al

Sud Enrico Pujia , direttore generale per il trasporto e le infrastrutture

ferroviarie, MIMS Anna Masutti , presidente Rete Ferroviaria Italiana SESSIONE 2 Stato dell' arte nel Mezzogiorno e

le soluzioni per l' intermodalismo Alessandro Panaro , responsabile Infrastrutture, SRM Fabrizio Vettosi , direttore

generale di VSL Club Ne discutono Andrea Agostinelli , presidente AdSP Mar Tirreno Meridionale ed Ionio Armando

De Girolamo , amministratore unico Lotras Mauro Nicosia , presidente Confetra Sicilia Claudio Ricci , ceo Interporto

Campano Modera Maurizio De Cesare , direttore Porto&Interporto.

Informazioni Marittime

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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I primi 100 giorni di Occhiuto: "Ecco la Calabria che immagino"

CATANZARO (ITALPRESS) - "Posso anche sbagliare ma sono stanco di un'

immagine della Calabria, proposta all' estero, sempre legata ai paesaggi e al

mare. La mia Calabria deve pensare a uno sviluppo che va realizzato anche

attraverso un grande piano di attrazione degli investimenti. Abbiamo il porto di

Gioia Tauro che quasi si è sviluppato per inerzia, perchè la politica non ci ha

mai investito, e poi la Zes per attrarre investimenti nazionali ed internazionali.

Dobbiamo vendere questo". Lo ha dichiarato il presidente della giunta regionale

della Calabria, Roberto Occhiuto, che ha tenuto una conferenza stampa a

Catanzaro per fare il bilancio dei suoi primi cento giorni da governatore. "Che

in Calabria ci sia il mare, la montagna, borghi bellissimi lo sanno tutti - ha

proseguito -. Tanti non sanno, però, che c' è la possibilità di impiantare imprese

nazionali e internazionali avendo sgravi contributivi e crediti d' imposta vicino a

uno dei porti più importanti del mondo". Occhiuto ha incentrato il suo intervento

sulla questione sanità: "Molto del mio tempo è dedicato a questo ambito, ci

vorrebbe il 130 per cento del tempo per la sanità. Stiamo mettendo in campo

tutte le azioni necessarie, a cominciare dalle risorse del PNRR per case e

ospedali di comunità, riorganizzazione del dipartimento e facendo ripartire gli accreditamenti. Abbiamo appena

iniziato, ma sono sicuro che i risultati li vedremo a breve". Altro punto chiave quello dei rifiuti: "L' orientamento è quello

di fare in modo che l' impianto di Gioia Tauro diventi meno inquinante e più performante, in modo da rendere la

Calabria autosufficiente sui rifiuti in 24-36 mesi al massimo". Nella sua relazione, Occhiuto ha definito la partita del

PNRR "storica per il Paese, il Mezzogiorno e quindi anche per la Calabria. La Regione si sta muovendo bene, finora

non abbiamo perso nessuna risorsa, centrando tutti i bandi. C' è ancora molto da fare, bisogna rafforzare la capacità

amministrativa e burocratica dei Comuni, ci stiamo provando assegnando a Fincalabra questa funzione. Siamo

impegnati affinchè possa essere una grande occasione di sviluppo per la Calabria". Sulla tematica del lavoro, il

presidente della Regione ha ricordato i principali obiettivi: "Asciugare il bacino del precariato e agire sulle politiche

attive per creare nuovo lavoro. Abbiamo messo in cantiere ottime iniziative come l' assunzione di 537 operatori per i

Centri per l' impiego, stabilendo che una parte di questi possano essere precari storici, attraverso procedure di

selezione che diano ai precari storici la possibilità di avere un punteggio superiore in virtù dell' azione da loro prestata.

Sono anche intervenuto sul governo per gli Lsu-Lpu per portare a termine altre stabilizzazioni". C' è anche il dramma

della piccola Ginevra, la bimba calabrese di due anni deceduta a Roma per Covid, nelle parole di Occhiuto: "Quanto

accaduto deve essere uno stimolo a lavorare con sempre più impegno e abnegazione per migliorare la sanità in

Calabria. E' una tragedia di dimensioni straordinarie, ma c' è stata anche

Italpress
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molta disinformazione. Casi come quelli di Ginevra possono capitare anche in altre regioni, quando capitano in

Calabria diventano casi di malasanità. Ho avviato un' indagine attraverso il Dipartimento della salute per verificare se

ci siano responsabilità, ma ho sentito molte cose che sono frutto di pregiudizio per la Calabria". In merito all' ipotesi di

acquisizione delle quote private di Sacal da parte della Regione, per rendere nuovamente pubblica la società che

gestisce gli scali aeroportuali, Occhiuto ha evidenziato che "c' è una trattativa che sta diventando estenuante. C' è la

nostra disponibilità ad acquisire le quote dei privati, ma a un prezzo congruo. Aspetterò una decina di giorni, poi se

dovesse arrivare il ritiro della concessione, minacciato da Enac, lavoreremo per creare una nuova compagnia,

riassorbendo tutto il personale di Sacal". Ancora, sulla Statale 106 il governatore ha affermato di avere "chiesto al

governo nazionale di far sì che diventi l' opera infrastrutturale bandiera per la Calabria. Servono tre o quattro miliardi

per completare i tratti che hanno già la progettazione disponibile". (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di

Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner?

Contattaci all' indirizzo info@italpress.com.

Italpress
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Pnrr, Messina: presentato a Palazzo Zanca il Piano Strategico della Città metropolitana

Il forum strategico mira allo sviluppo del territorio attraverso il coinvolgimento di cittadini, istituzioni e imprese
finalizzato a individuare le strategie che potenzieranno i punti di forza dell' intero comprensorio

Si è tenuto ieri, venerdì 4, nel Salone delle Bandiere di Palazzo Zanca, il forum

strategico "Presentiamo il Piano Triennale" , organizzato dalla Città

Metropolitana di Messina per illustrare il Piano Strategico Metropolitano

recentemente adottato con decreto sindacale numero n. 14 del 26 gennaio

2022. All' evento hanno preso parte il Sindaco Cateno De Luca; i vertici della

Città metropolitana; il Vicesindaco Carlotta Previti; l ' Assessore alle

Infrastrutture e Lavori Pubblici Salvatore Mondello; rappresentanti istituzionali

dei comuni dell' area metropolitana e autorità civili cittadine. I lavori di

presentazione del processo di pianificazione sono stati introdotti dal Dirigente

V Direzione - Ambiente e Pianificazione della Città Metropolitana Salvo Puccio

. "Strumento che mira allo sviluppo del territorio attraverso il coinvolgimento di

cittadini, istituzioni e imprese finalizzato a individuare le strategie - ha spiegato

Puccio - che potenzieranno i punti di forza dell' intero comprensorio,

minimizzando le criticità al fine di orientare i progetti di sviluppo che

coinvolgeranno i Comuni del territorio messinese nei prossimi 3 anni" . A

seguire, l' incontro è stato avviato con i saluti istituzionali del Sindaco Cateno

De Luca e nel ringraziare i partecipanti ha sottolineato che "si tratta di uno strumento importante attraverso il quale

sono stati delineati gli interventi prioritari per favorire il progresso economico, sociale e culturale del nostro territorio.

Con i colleghi sindaci abbiamo avviato la programmazione del piano tre anni fa, dopo avere visitato molti comuni, e

con sei incontri di vallata ci siamo confrontati con punti di riferimento anche tematici disegnati per avviare questa

nostra strategia di vallata con l' obiettivo che essa doveva confluire negli assi strategici generali relativi non solo alla

Città metropolitana ma anche ad una serie di enti istituzionali e funzionali che devono interloquire perché la

programmazione strategica impone che ci sia 'una corrispondenza di amorosi sensi'. Partendo dal campanile che

contraddistingue il nostro ruolo di sindaci, ribadisco che il campanile è un elemento già strategico di per sé nel ruolo di

sindaco, e se un sindaco non ha come punto di riferimento il proprio campanile significa che non svolge bene il suo

lavoro. Il campanile, oggi si valorizza per quello che può rappresentare nell' ambito di una strategia di vallata e

affinché un comune possa ottenere ha la necessità di essere sinergico con gli altri" . "Un esempio banale è quello

della competizione che nasce in due Comuni limitrofi per avere 10 campi di calcio inagibili per questioni di risorse per

la loro manutenzione o 10 palestre chiuse per lo stesso motivo, mancanza di soldi e quindi di gestione. Pertanto, oggi

è indispensabile cambiare modello affinché in un territorio limitrofo si possa decidere di attrezzarlo con ad esempio

un campo

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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di calcio, una palestra, una scuola, una scuola degli antichi mestieri o una piazza in modo tale che ogni elemento

che caratterizza il campanile diventi strategico per tutti. Nessuna strategia può prescindere da un elemento che

caratterizza il nostro territorio, lo spopolamento delle zone interne, una sovrabbondanza o un peso urbanistico

eccessivo nella costa, e se un piano strategico non ha la capacità di fotografare i punti di debolezza e quelli di forza

non ha nessun valore. È necessario per ogni sindaco staccarsi dalla visione tradizionale del 'voglio avere tutto io' e

porsi piuttosto la domanda di 'cosa posso ottenere per la mia comunità' favorendo anche le comunità vicine. È questo

il concetto - ha proseguito De Luca - che deve essere l' asse portante del nostro percorso. Abbiamo sottoscritto con i

sindaci 70 accordi di programma ribadendo sempre che per accedere alle risorse finanziarie bisogna avere i progetti,

iniziando da un settore più difficile quello della mobilità tra comuni, perché la nostra strategia non può prescindere da

una attuazione concreta di un piano di mobilità tra comuni che necessita anche di un cambiamento delle leggi, con

consequenziale sostegno, per arrivare ad una sostenibilità interurbana e ad una riqualificazione dei servizi che

consentano a questi territori di rivivere. Per evitare lo spopolamento di questi comuni occorre una strategia concreta

che offra servizi di base e così con la sottoscrizione degli accordi di programma relativi alle strade intercomunali

abbiamo iniziato proponendo ai sindaci di valutare cosa fosse strategico per il proprio comune sempre in relazione al

comune limitrofo, altrimenti non si raggiunge la strategicità di una proposta. E così siamo arrivati al progetto che si sta

definendo in questi giorni riguardante la prima assegnazione nell' ambito delle opportunità offerte dal PNRR. Non

posso che ringraziare tutti coloro, i vertici della città metropolitana, che si sono occupati di redigere questo piano

strategico e arrivare agli elementi finali per avere questo documento condiviso. Relativamente al Comune di Messina,

ad esempio nell' ambito del piano regolatore portuale abbiamo sbloccato un iter che si trascinava da 40 anni, grazie

agli obiettivi condivisi con il Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale dello Stretto Mega, nel rispetto dei ruoli e

degli elementi che rendono sinergiche le istituzioni. Sono soddisfatto e lascio questo patrimonio, dal 15 febbraio ci

sarà una vacatio di tre mesi sino alle nuove elezioni, tre mesi importanti ma oggi per me - ha concluso il Sindaco - era

fondamentale chiudere questo percorso. Ovvero, avere questo strumento che dà la possibilità anche alla città di

difendere i risultati ottenuti" . "Sembra un paradosso - ha proseguito l' Assessore Salvatore Mondello - ma oggi siamo

in una stagione in cui abbiamo più soldi disponibili rispetto ai progetti da realizzare e ciò deve indurre ad una

riflessione. Evidentemente l' Urbanistica, che in alcune aree italiane è alla terza, quarta generazione, ma noi siamo

ancora fermi alla seconda, in quanto strategie e pianificazioni dei piani vengono disattesi poiché non rispecchiano la

realtà dei fatti e le esigenze del territorio. Pertanto è necessario realizzare strumenti urbanistici flessibili che non

ingessino il territorio ma che lo rendano fruibile nel rispetto delle visioni e delle percezioni di sviluppo. Il piano

strategico è fondamentale in quanto rappresenta una matrice e una regia unica per supportare la visione generale

della città. Questa è un' occasione unica, perché dettata la strategia, significa avere una guida strutturale che

Stretto Web
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indica le questioni rilevanti e relazionarle con le situazioni di contesto. Tutto ciò è il massimo per un amministratore

poiché tutto si semplifica e inquadrato in una strategia complessiva con regole condivise. In merito poi alla portualità,

settore importante della città di Messina, mi unisco a quanto espresso dal Sindaco, in merito alle strategie comuni che

abbiamo tracciato con il Presidente Mega per una attività sinergica sui progetti relativi al porto di Tremestieri, la via

Don Blasco e la nuova via Marina, quale elemento determinante e imprescindibile più complessivo di un piano

strategico" , ha concluso Mondello. Nel corso dei lavori, moderati da Ignazio Lutri di Mate Engineering, il documento

strategico è stato illustrato attraverso vision, analisi degli obiettivi ed un confronto focalizzato sulle 8 Azioni di

Sistema, contenitori di progettualità che nel loro insieme intendono ricongiungere le diversità per una comunità coesa

verso un futuro sostenibile. A conclusione del forum è intervenuta il Vicesindaco Previti che ha espresso

compiacimento per gli interessanti temi trattati e nel considerare che "il nostro territorio si presenta molto fragile e con

criticità legate al dissesto idrogeologico è chiaro - ha detto Previti - che la risposta all' emergenza ambientale deve

avere una matrice adeguata e fondamentale a tutto il Piano Strategico. Ricordo che Messina dal terribile terremoto

del 1908 soffre di questa cesura importante che ancora non è stata cancellata e che ha governato tutte le dinamiche

antropologiche, per cui questa linea guida dovrà essere adeguatamente trattata all' interno del Piano prevedendo

necessari tavoli tematici al fine di coinvolgere tutti gli attori istituzionali sociali ed economici in sinergia con soggetti

privati qualificati perché il tema della sostenibilità ambientale è alla base di ogni pianificazione di settore che deve

guidarci per il raggiungimento di obiettivi, quegli obiettivi mi riferisco all' Agenda Urbana 2030 - ha puntualizzato il

Vicesindaco - in quanto ormai è lo strumento che deve guidarci nell' ambito delle politiche urbane al fine di rendere le

città e gli insediamenti umani inclusivi, sicuri, resilienti e sostenibili. Per questa ragione ritengo che sia indispensabile

la presenza ai tavoli tematici dei rappresentati dell' Assessorato regionale Territorio e Ambiente, al fine di evitare quei

ritardi per la realizzazione di opere strutturali, spesso legate ad una emergenza ambientale, in quanto la lentezza

burocratica nell' esprimere pareri e vincoli svilisce anche la qualità di un progetto pianificato. La normativa ambientale,

pur se posta a presidio territoriale non può essere tradotta in un appesantimento burocratico. Pertanto auspico che si

possa giungere al coinvolgimento di tavoli interistituzionali con la presenza degli attori regionali con una ragione in più,

adesso la pianificazione ambientale deve essere effettuata in maniera più celere, anche perché i fondi a disposizione

devono rispondere ad un cronoprogramma nei tempi ristretti previsti dal PNRR". "Mi fa piacere che durante il forum

sia stato trattato il valore ambientale e paesaggistico della città di Messina - ha concluso il Vicesindaco - siamo una

delle poche città caratterizzate dal connubio mare-monti e la catena dei monti Peloritani valorizzata, grazie all'

associazionismo di rete, non rappresenta più un' appendice a cui guardare con un senso di estraneità, ma un vero

punto di forza del territorio" .

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

sabato 05 febbraio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 52

[ § 1 8 9 7 8 9 3 9 § ]

Rotabili, 2021 storico per il sistema portuale di Palermo

La quasi totalità del traffico è stata spinta dal volume merci di auto e mezzi pesanti. In recupero i passeggeri ma
sono lontani i livelli del 2019

Con 7,6 milioni di tonnellate di merce movimentata, il sistema portuale di

Palermo (con Termini Imerese, Trapani e Porto Empedocle) nel 2021 ha

realizzato il suo miglior traffico di sempre, in crescita del 4,7 per cento su base

annua. Le categorie che crescono sono due, i rotabili e i passeggeri: i primi

vanno ben oltre i livelli pre-pandemia, mentre i secondi sono ancora lontani

dalla normalità. Le altre merci (liquidi, rinfuse e container) sono in calo. Il

volume dei rotabili è stato pari a poco più di 7 milioni di tonnellate, in crescita di

circa l' 8 per cento e ben del 38 per cento sul 2019. I passeggeri sono stati pari

a 1,3 milioni di persone: più 35 per cento sul 2020 e meno 34 per cento circa

sul 2019). I crocieristi sono stati 104 mila, in crescita del 38 per cento sul 2020

ma in calo dell' 80 per cento circa sul 2019. Le rinfuse liquide sono state pari a

249 mila tonnellate (-1,2 per cento); quelle solide pari a 101 mila tonnellate, in

cao del 62 per cento; il volume delle merci in container 134 mila tonnellate, in

flessione del 14 per cento. - credito immagine in alto.

Informazioni Marittime

Palermo, Termini Imerese
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Cina: cresce l' export di prodotti meccanici ed elettrici

I dati si riferiscono al 2021

(ANSA-XINHUA) - PECHINO, 06 FEB - Le esportazioni cinesi di prodotti

meccanici ed elettrici sono salite a un valore di 1.990 miliardi di dollari nel 2021,

poiché la forte domanda ha alimentato la crescita. Lo ha reso noto Gao Feng,

portavoce del ministero del Commercio. In base alle cifre ufficiali il volume

delle esportazioni citate, che ha fatto segnare una crescita su base annua del

29,1%, ha rappresentato il 59% di quelle totali della Cina durante il periodo

analizzato. Il tasso di espansione è il più veloce degli ultimi 11 anni. Notando le

molteplici incertezze che interessano le esportazioni di prodotti meccanici ed

elettrici, Gao si è impegnato a prendere ulteriori misure per migliorare la

facilitazione del commercio, per aiutare le imprese a diversificare i propri

mercati e per garantire la stabilità della catena industriale del commercio estero

e della catena di approvvigionamento. La Cina ha adottato una serie di

provvedimenti nel 2021 per promuovere la crescita del commercio estero, tra

cui l' accelerazione dello sviluppo di nuove forme e modalità di business, l'

approfondimento ulteriore delle r i forme per faci l i tare i l  commercio

transfrontaliero, l' ottimizzazione dell' ambiente commerciale nei porti, la spinta

alle riforme e all' innovazione per favorire il commercio e gli investimenti nelle zone pilota di libero scambio.

(XINHUA) (ANSA-XINHUA).

Ansa
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Nell' agenda italiana riprendiamo le notizie più significative di questo ultimo mese sulla
portualità, la logistica, i trasporti e l' economia produttiva

Ufficio stampa

Tempo di lettura: 3 minuti Francesca Ceotto vice console dei "camalli" di

Genova Genova - Francesca Ceotto è stata vice Console, per la prima volta

nella storia, della Compagnia dei portuali di Genova. Già consigliera dal 2015,

Ceotto nella Compagnia svolge un ruolo amministrativo. Secondo viceconsole

è stato confermato Luca Ledda con 388 preferenze. Entrambi erano nella lista

di Antonio Benvenuti, confermato per cinque mandati consecutivi console,

guderà per i prossimi tre anni la Compagnia. Benvenuti, come si ricorderà,

aveva superato lo sfidante Silvano Ciuffardi che al ballottaggio per i viceconsoli

aveva portato Ubaldo Romairone. (Fonte: Ansa Mare). Crociere, Royal

Caribbean investe 18 milioni a Ravenna Ravenna - Dal prossimo 15 maggio

partiranno le prime crociere da Ravenna della Royal Caribbean, che a Porto

Corsini si impegna ad investire 18 milioni di euro per la realizzazione di un

proprio terminal. La società ha scelto l' aeroporto Fellini di Rimini come hub

locale di appoggio per puntare su turisti italiani ed internazionali. Il gruppo ha

"già iniziato un programma di investimenti in altri porti in Italia, e Ravenna può

rappresentare una posizione strategica per tutto il Mediterraneo orientale: per

tutte le partenze che toccheranno la costa dell' Adriatico, la Grecia e la Turchia", ha detto all' aeroporto di Rimini il

direttore vendite Executive Cruises, società che opera per Royal Caribbean, Giuseppe d' Agostino. Il Cantiere Ferretti

di Cattolica è attivo dopo l' incendio Cattolica - A meno di tre settimane dalla interruzione dei lavori, dovuta all'

incendio di una barca in costruzione, lo stabilimento produttivo ha ripreso l' attività. "È fantastico vedere come il

cantiere sia tornato in brevissimo tempo alla piena operatività -ha commentato Alberto Galassi, amministratore

delegato, che ringrazia chi ha lavorato senza sosta per riprendere a fare quello per cui siamo famosi nel mondo:

costruire e consegnare barche da sogno ai nostri armatori". Bologna dichiara guerra allo sfruttamento nella logistica

Bologna - Bologna sperimenta una nuova via per affrontare la questione dello sfruttamento nella logistica tramite una

serie d' impegni presi da trenta soggetti - enti pubblici, sindacati e associazione d' imprese - nella Carta per la logistica

etica. Introducendola, il sindaco Matteo Lepore ha spiegato che ' la logistica è un settore strategico per Bologna , ci

sono più di 20mila persone che lavorano in questo settore, che conta 4,3 miliardi di fatturato, e questa Carta non è un

mero protocollo ma un impegno per i prossimi cinque anni. Impegno per mettere in campo azioni concrete sulla

sicurezza dei luoghi di lavoro, sulla formazione dei lavoratori e delle lavoratrici, sulle pari opportunità, sull' uso di tutti

gli strumenti che abbiamo per salvare vite'. Con il collegamento Gts si rafforza la linea ferroviaria adriatica Brindisi - Si

rafforza con Gts il collegamento ferroviario intermodale lungo la linea adriatica, da Brindisi a Bologna, con scalo a

Jesi. Inizialmente il servizio avrà una frequenza settimanale, che da marzo 2022
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sarà aumentata a tre coppie di treni la settimana. I treni ospiteranno container e casse mobili di ogni tipo e

dimensione e anche semirimorchi con profilo fino a P400. Gts offre anche un servizio porta-a-porta usando i suoi

container da 45', che si può prenotare online. Chi spedisce i semirimorchi può usare il servizio last minute, che

prevede tariffe speciali a ridosso del giorno di chiusura del treno. Questo collegamento può rientrare in una più ampia

rete che comprende l' Europa occidentale e il Mediterraneo orientale. Infatti, da Bologna le unità di carico potranno

proseguire per i Paesi Bassi, il Belgio e la Gran Bretagna, mentre dai porti dell' Adriatico potranno imbarcarsi per la

Grecia, la Turchia e l' Albania. In crescita la movimentazione nel Salerno Container Terminal Salerno - Il Salerno

Container Terminal (Gruppo Gallozzi) ha concluso il 2021 con 316.176 teu movimentati, in crescita del 2,06% rispetto

al 2020 (309.777 teu). Nonostante uno scenario complessivo ancora soggetto a forti criticità, per il secondo anno

consecutivo il Gruppo sottolinea un andamento positivo, che fa registrare un più 4% rispetto ai traffici 'pre-Covid' del

2019. Positivo anche l' andamento della divisione general cargo, che ha trattato nel suo primo anno di attività 400.000

tonnellate di merce non containerizzata e alla rinfusa (principalmente grano) e della divisione ro-pax, con la

movimentazione di 67.973 veicoli (+13%) e 58.000 passeggeri (+8,4%). Si incontrano a Milano i mondi della logistica

e dell' economia produttiva Milano - T orna l' appuntamento annuale dedicato all' incontro tra il mondo della logistica,

delle spedizioni, dei trasporti, e il mondo dell' economia produttiva italiana. L' evento, promosso da Confetra, ALSEA

e The International Propeller Clubs , è in programma il 9, 10 e 11 marzo e verrà trasmesso in live streaming da

Milano. Il tema trainante di questa sesta edizione è la grande occasione rappresentata dal PNRR, il fattore di sviluppo

più importante per l' economia industriale e logistica italiana dei prossimi cinque anni. La visione è originale. Più che ai

contenuti del Piano e ai relativi fondi, questioni ormai ampiamente trattate, la sessione di apertura si concentrerà sull'

impostazione che i principali protagonisti, governo, grandi committenti, fornitori di materie prime, semilavorati e

personale stanno assumendo nei confronti delle opere previste. La scarsità di materie prime e semilavorati e il

conseguente aumento dei prezzi e la carenza di personale sono però un elemento che condizionerà la riuscita delle

opere. All' argomento la sessione lascia grande spazio.
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L' ultima sera per ammirare l' ammiraglia della flotta Costa, palcoscenico sul mare del
Festival di Sanremo

Ufficio stampa

Tempo di lettura: 1 minuto Sanremo - Missione compiuta per la nuova

Ammiraglia Costa, Costa Toscana, ha fatto il suo debutto sul mare in modo

trionfale, abbinata al Festival di Sanremo seguito ogni sera da dieci milioni di

spettatori che hanno polverizzato ogni record precedente. E questa sera sarà l'

ultima occasione per ammirare il teatro di Costa Toscana che è il palco sul

mare del Festival di Sanremo, dal quale sono offerte, nei vari collegamenti,

sorprese, ospiti d' eccezione e artisti italiani che si esibiscono ogni sera a

bordo in collegamento diretto con l' Ariston. L' immagine della nave illuminata

con una fantasia di colori davvero straordinaria quando le sue luci si

spegneranno sul Festival inizia il conto alla rovescia per iniziare le crociere alla

scoperta del Mediterraneo.
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